

Licence Administration économique et sociale

Rapport Hcéres

▶ To cite this version:

Rapport d'évaluation d'une licence. Licence Administration économique et sociale. 2010, Université de La Réunion. hceres-02037146

HAL Id: hceres-02037146 https://hal-hceres.archives-ouvertes.fr/hceres-02037146

Submitted on 20 Feb 2019

HAL is a multi-disciplinary open access archive for the deposit and dissemination of scientific research documents, whether they are published or not. The documents may come from teaching and research institutions in France or abroad, or from public or private research centers. L'archive ouverte pluridisciplinaire **HAL**, est destinée au dépôt et à la diffusion de documents scientifiques de niveau recherche, publiés ou non, émanant des établissements d'enseignement et de recherche français ou étrangers, des laboratoires publics ou privés.





Université : UNIVERSITE DE LA REUNION

N° demande : \$3100021811

Domaine: ECONOMIE GESTION

Mention: ADMINISTRATION ECONOMIQUE ET SOCIALE

Appréciation générale :

A la lecture du dossier, la licence d'Administration Economique et Sociale (AES) apparaît comme une formation solide et intéressante, alternative au Droit pur ou à l'Economie avec, à l'arrivée, de bonnes connaissances générales.

Elle paraît tout à fait réfléchie et adaptée à la nécessité de développer des connaissances transversales.

Les points les plus forts :

Une licence pluridisciplinaire et ouverte sur la culture générale qui constitue un avantage au moins du point de la vue des compétences transversales acquises.

2- Un bon système d'évaluation très détaillé.

3-

Les points les plus faibles :

Un fort taux d'abandon au sein de cette formation dès la première année peut-être dû à un défaut d'information des étudiants qui s'inscrivent au diplôme.

Un manque de diversité dans les langues vivantes proposées à la formation qui doit imposer aux étudiants de s'inscrire dans un double cursus pour pouvoir suivre une autre langue que l'anglais. Cette remarque est commune aux différentes formations juridiques et économiques et peut-être même inhérente à l'Université elle-même.

Un manque de réponse pour pouvoir apprécier l'intégralité des points envisagés par la grille d'évaluation. C'est assez regrettable, car cela ne permet pas d'apprécier pleinement les qualités de cette formation.

Recommandations:

Il pourrait être bon de réaliser une meilleure information des candidats à l'inscription afin d'éviter un abandon conséquent dans cette formation. En outre, il n'y a pas suffisamment d'informations sur la licence AES pour pouvoir apprécier pleinement toutes ses qualités : le dossier gagnerait donc fortement à être complété à l'avenir.

Il pourrait aussi être mis en place un système d'aide à la professionnalisation complétant utilement les incitations à la poursuite en master.

Echelle d'appréciation (cf. feuille "Signification de la notation")

A+ : répond de façon très satisfaisante à tous les critères d'évaluation ;

A : répond très bien ou bien aux critères d'évaluation ;

 $\textit{B}: \textit{r\'epond assez bien ou moyennement aux crit\`eres d'\'evaluation};$

C : répond de façon insatisfaisante aux critères d'évaluation.